

Mais tous deux refusèrent de prendre du repos.

Dès le 16, Fletcher, voyant que la fièvre de son maître amenait le délire, avait eu soin de mettre hors de sa portée son stylet et ses pistolets.

Le 18, il répéta plusieurs fois que les médecins de Missolonghi ne connaissaient rien à sa maladie.

—Mais, alors, observa pour la deuxième fois Fletcher, permettez-moi donc d'aller chercher le docteur Thomas à Zante.

—Non, n'y allez pas..... Envoyez-y, Fletcher ; mais alors dépêchez-vous.

Fletcher ne perdit pas une seconde, et envoya un messenger. Le messenger parti, il annonça aux deux médecins qu'il venait d'envoyer cher le docteur Thomas.

—Vous avez très-bien fait, dirent ceux-ci ; car nous commençons nous-mêmes à être fort inquiets.

Fletcher rentra dans la chambre de son maître.

—Eh bien, demanda celui-ci, avez-vous envoyé ?

—Oui, milord.

—Tant mieux ! je désire savoir ce que j'ai.

Quelques instants après un nouvel accès de délire le prit.

A la fin de cet accès, et, en revenant à lui :

—Je commence à croire, dit-il, que je suis sérieuse-